

No. 0012-OJK/AR-CS/III/2018

Jakarta, 21 Maret 2018

Kepada Yth:  
**Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Sumitro Djojohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur No.2-4  
Jakarta 10710

**U.p. : Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

**Perihal : Penyampaian Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material PT Atlas Resources Tbk ("Perseroan")**

Dengan hormat,

Merujuk kepada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, bersama ini kami sampaikan informasi sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Atlas Resources Tbk  
Bidang Usaha : Pertambangan batubara  
Telepon : +6221 5750451  
Faksimili : +6221 5750801  
Alamat E-mail : corsec@atlas-coal.co.id

1	Tanggal Kejadian	19 Maret 2018
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Informasi atas perkara hukum pengajuan gugatan oleh Perseroan di Pengadilan Negeri Jakarta Pusat dengan register perkara No.160/PDT.G/2018 tanggal 19 Maret 2018.
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p><b>Jenis Perkara Hukum</b> Gugatan Perbuatan Melawan Hukum</p> <p><b>Pihak yang Berperkara</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Perseroan sebagai Penggugat;</li> <li>• William James Randall sebagai Tergugat I;</li> <li>• Noble Group Ltd sebagai Tergugat II;</li> <li>• Noble Resources International Pte., Ltd sebagai Tergugat III.</li> </ul> <p><b>Lokasi Perkara</b> Pengadilan Negeri Jakarta Pusat</p>

		<p><b>Status Perkara</b></p> <p>Perseroan telah melayangkan gugatan terhadap para Tergugat tersebut di atas di Pengadilan Negeri Jakarta Pusat sehubungan dengan perbuatan melawan hukum yang dilakukan oleh para Tergugat, sehubungan dengan transaksi penjualan PT Alhasanie, PT Borneo Minerals, dan PT Sumber Daya Kumala yang dilakukan oleh para Tergugat. PT Alhasanie dan PT Borneo Minerals adalah anak usaha Perseroan, sedangkan PT Sumber Daya Kumala sudah bukan merupakan anak usaha Perseroan.</p> <p>Para Tergugat telah menyampaikan serangkaian fakta yang para Tergugat ketahui secara jelas sebagai informasi yang keliru kepada Perseroan sehingga menimbulkan kerugian baik materiil maupun immateriil.</p> <p>Jumlah gugatan materiil sebesar Rp3,5 Miliar dan USD182,071,000 sedangkan gugatan immateriil sebesar Rp 1 Triliun.</p>
4	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan	Kami perkirakan tidak akan ada dampak yang signifikan dari informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Perseroan.
5	Keterangan lain-lain	Tidak terdapat informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material yang dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan usaha Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

Demikian yang dapat kami sampaikan. Atas perhatian serta kerjasama yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
**PT Atlas Resources Tbk**



**Lidwina S. Nugraha**  
Direktur dan Corporate Secretary

BNP  
7

Tembusan: Direksi PT Bursa Efek Indonesia